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Participant·es Conseiller·es Départementaux Jeunes :  

 

1. Teva BAUDY – Vice-président  

2. Adel ISSA 

3. Adrien GAMOT 

4. Aliya KERZAZI 

5. Anouchka LE ROCHELLE-CORREIA 

6. Batiste NICOLLEAU 

7. Elias BENHAMMOU 

8. Elyne ROUSSEAU 

9. Jules RABIOUX 

10. Juliette CHAPELIER 

11. Noélline PROUST 

12. Suzanne NUTTIN 

 

Déroulement de la séance : 

     

Quelles activités ont été menées en commission le matin ? 

  

En commission le matin, nous avons lu les comptes rendus de Lyly. Nous nous sommes réinterrogés sur 

nos projets et leurs problèmes. Enfin, nous avons revu les types de questions pour notre phase 

d'enquêtes l'après-midi.  

 

Quelles étaient les questions sélectionnées pour la phase d’enquête ? 

 

1. Quelles sont les mesures mises en place dans votre self ? 

- un plat végétarien par semaine imposé 

- une option végétarienne disponible tous les jours   

- tri des déchets 

- réutilisation du pain pour les animaux 

- gachimètre du pain ou des déchets alimentaires 

- petite faim/grande faim 

- pain de différentes tailles  

- don de nourriture 

- bar à salade/buffets d'entrées pour se servir soi-même 

- possibilité de se resservir/avoir du rab 

- info sur la provenance et la composition des plats  

- autre : précisez 

 



2. Ton collège sensibilise-t-il à l'éco-citoyenneté ? 

- affiches 

- ateliers 

- sorties 

- non 

- autre : précisez 

 

3. Qu'est ce qui est mis en place dans ton collège pour réduire l'empreinte écologique ? 

- un moteur de recherche écologique 

- modération du chauffage 

- compost 

- récupération de vêtements/collecte d'objet pour des associations  

- tri des déchets (poubelles jaunes) 

- réutilisation du papier en brouillon 

- autre : précisez 

 

4. Le chauffage est-il activé dans toutes les salles ? 

-je ne sais pas 

- oui 

- non 

{si non dans lesquelles ? 

- en classe 

- gymnase 

- cantine 

- autre 

 

5. Notez entre 1 et 10 les efforts de votre collège en matière d'écologie. 

 

Lors du débrief des enquêtes en commission, quels sont les points importants qui en sont ressortis ? 

  

Les points importants qui en sont ressortis sont : le tri des déchets, le rab et le plat végétarien par 

semaine imposé sont beaucoup revenus pour la question 1. Les affiches dans les collèges qui 

sensibilisent à l'éco-citoyenneté est déjà mis en place dans certains collèges. La modération du 

chauffage et le tri avec les poubelles jaunes est déjà mis en place dans les collèges pour réduire 

l'empreinte écologique. Le chauffage n'est pas mis dans toutes les salles des collèges. Et pour finir la 

moyenne des efforts fait par les collèges selon les élus est de 4 sur 10. 

 

Quelles idées de projets cela vous a-t-il donné envie de mener ? Quels sont les projets sélectionnés pour 

la phase de vote inter-commissions ? 

  

- Une course solidaire pour récolter de l'argent en faveur de l'environnement 

- Tests d'empreinte écologique animés par les élus de la commission éco-citoyenneté  

- "Collecto écolo" : collecte d'habits toute l'année  

- Affiches de sensibilisation sur le gaspillage et l'impact écologique du numérique 

- Don de nourriture pour les refuges d'animaux 

- Avoir plus d'informations sur la provenance et le composition des plats et plus de plats végétarien 



 

Quel a été le résultat des votes inter-commissions ? 

  

1er avec 22 votes : Don de nourritures pour les refuges d'animaux 

2ème avec 20 votes : Une course solidaire pour récolter de l'argent en faveur de l'environnement 

3ème avec 11 votes : "Collecto écolos" collecte d'habits toute l'année  

4ème avec 7 votes : Tests d'empreinte écologique animés par les élus de la commission éco-citoyenneté 

5ème avec 6 votes : Avoir plus d'informations sur la provenance et la composition des plats et plus de 

plats végétarien 

6ème avec 2 votes : Affiches de sensibilisation sur le gaspillage et l'impact écologique du numérique 

 

Quels sont les éléments importants à retenir de cette journée ? 

  

Les éléments à retenir de cette journée selon moi sont les projets qui ont le plus plu aux autres 

commissions: 

- Don de nourritures pour refuges d'animaux 

- Une course solidaire pour récolter de l'argent en faveur de l'environnement 

- "Collecto écolo" : collecte d'habits toute l'année  

  

 
   

Compte-rendu rédigé par : Teva BAUDY Président, de la commission Eco-citoyenneté. 

 


